Gottfried-Silbermann-Gesellschaft e.V.



in Zusammenarbeit mit dem

Förderverein für die Restaurierung und Pflege der Barock-Orgel in der Kirche zu Klinga e.V.



Orgeltag und Symposium

Gewachsener Bestand - Fragen zu Rückrestaurierungen in der Vergangenheit bereits umgebauter Orgeln am Beispiel der Christian-Schmidt-Orgel von 1744

Sonnabend, 17. Mai 2014, Kirche zu Klinga

Programm

11.00 Uhr Begrüßung

Demonstration der Orgel durch Espen Melbø

11.30 Uhr Klaus Gernhardt (Bad Lausick)

Einführung zur Baugeschichte von Kirche und Orgel

12.00 Uhr Dr. Horst Hodick (Landesamt für Denkmalspflege)

Gewachsene Bestände – Ambivalenzen aus denkmalspflegerischer Sicht am

Beispiel der Orgel in der Kirche zu Klinga

Prof. Dr. Winfried Schrammek (Leipzig)

Lebendige Erfahrungen mit Orgeln seit 1943 – Historismus und Historizität im

Wandel der Zeiten

13.00 Uhr Mittagessen

14.00 Uhr Diskussion

Moderation: Tobias Haase (Orgelbeauftragter der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsens)

15.15 Uhr Kaffeetrinken und Fortführung der Diskussion

16.00 Uhr Orgelvesper

An der Christian-Schmidt-Orgel von 1744: Espen Melbø

Unkostenbeitrag (incl. Mittagessen): 15 € / Mitglieder: 10 €

Vesper: Eintritt frei – um eine Spende zugunsten der Orgel-Restaurierung wird gebeten